
キャンパスライフ詰まってます!!
大教生の声を届けるフリーペーパー
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今号のDAIKYO PRESS フリーペーパースタッフ 關根(芸美)、松木田(自然)、山崎(芸美)、小林(教科)、福田(教科)、上原(小書)、北山(情科)、酒井(人科)、安田(小書)

原 優斗さん
部長

(教養学科自然科学専攻3回生)

部活・サークル

弓道部

Twitterでのアンケートによると、183票中なんと83%が
「キャンパスメンバーズ」を知らないという結果に…。

（2017年3月9日時点）

実は今回取材に同行した私（Twitterの中の人）も取材当日
に初めて知りました（笑）学生の本分として、机の上で勉学に
励むことは勿論大切なことですが、色々な所に出かけてみ
れば、直接学べることも沢山あります。そして、こんな魅力的
な制度のおかげでタダで見れるなんて…大教に入学して…
良かった！

Twitter で
聞いてみた！

キャンパスメンバーズって
知ってる!？

…知ってた!
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Q.

紹 介

「明るく、元気に、素直に」を心掛けています。今年はこれまで以上
に向上心を持って前向きに取り組むことを促しており、一人一人
が積極的に行動できる緊張感ある雰囲気です。

弓道部の雰囲気を教えてください

社会で活きる礼儀作法や立ち振る舞いが身についたことです。必
要な礼法は師範や先輩が丁寧に教えてくれます。身についた礼法
は弓道部以外の活動にも応用できます。何気ない時に学んでい
てよかったと実感することがあります。

弓道を始めてよかったことは？

弓道は自分との闘いです。常に動かない的と一対一の関係にあり、
結果は自分の精神的な要因に強く左右されます。そのため結果が出
たときは精神的に成熟していることが実感でき、達成感があります。

弓道の魅力とは？

結果は自分次第ですので、自分以外を言い訳に使うことができま
せん。自分の失敗は自分の責任です。だからといって悲観的にな
らず、しっかり原因を解明し検証していけば問題は解決します。辛
い経験から学べることもあると考えています。

その分結果がでない時は辛い？

現役部員のほとんどが大学から弓道を始めました。ですが、上
位大学に勝利しています。高校までは、体育系だったり文化系
だったりと幅広いバックグラウンドを持った部員がいます。初
心者だからと気にすることはありません。大学から新しいこと
を始めたい人、弓や袴に興味がある人、どんな理由でも弓道を
始めることに壁はありません。ぜひ、見学にお越しください。

新入生に一言

…知らなかった! …もっと早く言ってよ!

http://osaka-kyoiku.ac.jp/_blog/dkp/http://osaka-kyoiku.ac.jp/_blog/dkp/

@DaikyoPress10

空きコマを利用して、
楽しいフリーペーパーを作ろう！

日頃の活動はブログにて！

Twitter


